

# CERTIFICATE

## La société

**SOLO INVEST**  
92 rue Reaumur  
75002 PARIS, FRANCE

est autorisée, selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® et le rapport d'essais **CQ 1094/1**, à utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX®



## pour les articles suivants:

Vêtements des marques SOLO Group : Sol'S, NEOBLU, RTP, ATF et JOYTHAI:

T-shirts Homme/Femme/Enfant en 100% coton, 100% polyester, coton/polyester, polyester/coton, coton/viscose, coton/élasthanne, blancs ou teints.

Bodies bébé en 100% coton blancs ou teints

Polos Homme/Femme/Enfant en 100% coton, coton/polyester, polyester/coton, coton/viscose, coton/élasthanne, blancs ou teints.

Sweat-shirt Homme/Femme/Enfant en 100% coton, coton/polyester, blancs ou teints.

Pulls Homme/Femme en coton/acrylique/polyamide, viscose/polyamide, blancs ou teints.

Jogging Homme/Femme/Enfant en coton/polyester, blancs ou teints

Legging en coton/élasthanne. **Pouvant contenir des accessoires certifiés (fils de coutures, boutons en plastique et/ou métal, étiquettes imprimées, zippers, cordons). Elaborés exclusivement à partir de matières certifiées selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX®.**

Les résultats des contrôles effectués selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® Annexe 4, **classe de produit I**, ont été réalisés sur les articles susnommés et démontrent qu'ils respectent les exigences de l'écologie humaine du STANDARD 100 by OEKO-TEX®, actuellement définies dans l'Annexe 4 pour les articles pour bébés.

Les articles certifiés satisfont aux exigences de l'Annexe XVII de REACH (y compris l'utilisation de colorants azoïques, la libération du nickel, etc), à l'exigence américaine concernant la teneur en plomb totale dans les articles pour enfants (CPSIA ; à l'exception des accessoires fabriqués à partir de verre) ainsi qu'à la norme chinoise GB 18401:2010 (les exigences d'étiquetage n'ont pas été vérifiées).

Le titulaire de ce certificat, s'est engagé par une déclaration de conformité selon l'ISO 17050-1, d'utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX® uniquement sur les articles conformes à ceux initialement testés. La conformité est vérifiée par des audits.

**Le certificat CQ 1094/1 est valable jusqu'au 31.10.2022**

Lyon, 06.12.2021

Richard MARTINETTI

Responsable Service Certification OEKO-TEX®



# CERTIFICATE

## The company

**SOLO INVEST**  
92 rue Reaumur  
75002 PARIS, FRANCE

is granted authorisation according to STANDARD 100 by OEKO-TEX® to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark, based on our test report **CQ 1094/1**



## for the following articles:

**Clothing of the SOLO Groupe brands: Sol'S, NEOBLU, RTP, ATF and JOYTHAI:**

**Men's / Women's / Kid's T-shirts in 100% cotton, 100% polyester, cotton/polyester, polyester/cotton, cotton/viscose, cotton/elastane, white or dyed.**

**Baby bodysuits in 100% white or dyed cotton.**

**Men's / Women's / Children's polo shirts in 100% cotton, cotton/polyester, polyester/cotton, cotton/viscose, cotton/elastane, white or dyed.**

**Men's / Women's / Children's sweatshirt in 100% cotton, cotton/polyester, white or dyed.**

**Men's / Women's sweaters in cotton/acrylic/polyamide, viscose/polyamide, white or dyed.**

**Men's / Women's / Kid's jogging in cotton/polyester, white or dyed. Cotton/elastane leggings. May contain certified accessories (stitching threads, buttons in and / or metal, printed plastic labels, zippers, cords).**

**Only based on materials already certified according to STANDARD 100 by OEKO-TEX®.**

The results of the inspection made according to STANDARD 100 by OEKO-TEX®, Annex 4, **product class I** have shown that the above mentioned goods meet the human-ecological requirements of the STANDARD 100 by OEKO-TEX® presently established in Annex 4 for baby articles.

The certified articles fulfil requirements of Annex XVII of REACH (incl. the use of azo colourants, nickel release, etc.), the American requirement regarding total content of lead in children's articles (CPSIA; with the exception of accessories made from glass) and of the Chinese standard GB 18401:2010 (labelling requirements were not verified).

The holder of the certificate, who has issued a conformity declaration according to ISO 17050-1, is under an obligation to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark only in conjunction with products that conform with the sample initially tested. The conformity is verified by audits.

**The certificate CQ 1094/1 is valid until 31.10.2022**

Lyon, 06.12.2021

Richard MARTINETTI  
OEKO-TEX® Certification Center

